

Cuba apuesta por turismo de congreso reuniones e incentivos



Por: Isis María Allen

La Habana, 19 sep (RHC) Rosario Trabado, presidenta de MITM Américas, feria en favor del turismo de eventos, reuniones y viajes de incentivos, destacó las condiciones existentes en Cuba para el desarrollo de esas modalidades turísticas, al intervenir en la edición 22 de esa cita, que este miércoles se inició en La Habana.

Comentó la concurrencia de más de 200 profesionales de 27 países, que celebrará unas cuatro mil reuniones que pudieran generar un negocio estimado en más de 200 millones de euros.

La presidenta igualmente participó en una conferencia de prensa en la que resaltó la importancia de celebrar este evento en paralelo a un congreso sobre cultura y turismo, pues se ha podido comprobar que el aspecto cultural se ha convertido en decisivo a la hora de seleccionar un destino de congreso y los viajes de incentivos.

MITM Américas, que se extenderá hasta el próximo viernes propiciará el contacto directo con la oferta turística cubana que

dispone de 69 mil 286 habitaciones hoteleras que se incrementarán con unas cinco mil al término de este año, mientras que de caras a 2030 se encuentran 610 nuevos proyectos con una máxima para entonces de 103 mil habitaciones.

El ministro cubano de turismo Manuel Marrero significó en la apertura del evento la determinación de seguir avanzando en el desarrollo de este sector, pese a los obstáculos que ocasiona la hostil política del gobierno de Estados Unidos contra la isla.



Radio Habana Cuba